

令和6年 3月発行

今年は暖冬で、2月でも戸外遊びを楽しむことができる日が多かったように思います。暦の上ではもう3月。梅の花が咲き始め、春の訪れを感じられるようになりました。ぽかぽか陽気を期待して、今月も子どもたちと戸外遊びを楽しみたいと思っています。



## 今月の保育のねらい

- 季節の変化を感じたり、春の自然を見つけたりしながらお散歩や戸外遊びを楽しむ。
- 衣類の着脱を自分で挑戦してみようとする。

今月も天気や子どもたちの体調をみながら戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。 いろいろな春を見つけたり触れたりすることを楽しみたいです。また、進級に向けて まずはズボンを履くことを頑張ってみようと思います。保育者が手助け しながら片足ずつ履いたり、立ってズボンを持ち上げることができるよ う練習していきたいと思っています。おうちの方でも挑戦してみてくだ



さいね。

## 3月の歌

「うれしいひなまつり」 「おはながわらった」 「ちょうちょう」

おうちでも楽しんで みてくださいね♪



この一年で、「寝返りできたね!」、「ハイハイできるようになったね!」、「たっちしてる!」、「歩けるようになったね!」と子どもたちができるようになったことを近くで感じることができ、とても嬉しく感動もたくさんいただきました。至らなかった点も多かったかもしれませんが、ご支援・ご協力ありがとうございました。4月からももぐみになられるお友だち、うめ組で過ごされるお友だちもこれからどんな成長をみせてくれるか楽しみにしています。